



# 外部の方々から学ぶ

生徒の発達に合わせ、様々な学年行事が開催されました。

1年生では、未来の風せいわ病院の智田先生を講師に迎え、新しい環境でのストレスとの向き合い方を学ぶ「SOSの出し方教室」を開催しました。「心」をテーマにした内容でしたが、事前アンケートの結果をもとにし、具体的な実践を交えながらの説明でしたので、1年生にもとてもわかりやすかったと思います。講演後の質問コーナーでは智田先生も驚くような質問があり、参加した1年生の学びの深さを感じました。是非、ストレスを溜めず、適切に対処できるようになってほしいと思います。



2年生はNTTドコモに講師をお願いし、ネット利用時の約束を学ぶ「スマホ・ケータイ安全教室」をオンラインで開催しました。コロナの影響で様々な行事がオンラインで行われているので、生徒は慣れたもの。画面越しの問いかけにもリアルタイムで反応できていて、対面の講演会と変わらない雰囲気でした。メッセージ上での具体的な場面を通して、「文章だけのやりとりでは言葉の真意が伝わりにくい」というネット上の特性を理解するとともに、相手を思いやった表現が大切ということを知ることができました。是非、実践に役立ててほしいと思います。

また、保護者の皆さんにも、私立60名、公立80名のご参加をいただきました。各校15分という短い時間設定でしたので、たくさんの情報を伝えようと皆一様に早口で、聞き取るのが大変だったようです。詳しくは頂いたパンフレットをよく見ること、気になる高校のオープンスクールに参加することをお勧めします。ご不明な点は、担任を通してお問い合わせいただきたいと思います。

3年生は、私立9校、公立10校の高校の先生をお招きし、それぞれの高校の特色を学ぶ「高校説明会」を開催し

